

## Sesionó Consejo de la Administración en Minas de Matahambre

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Viernes, 01 Febrero 2019 00:01

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 7669



“Los planteamientos de la población tienen que ser analizados aquí en el Consejo de la Administración y en los consejos de dirección de cada una de las entidades competentes” explicó Omar Machín Lemus, presidente de la Asamblea Municipal del Poder Popular al intervenir en el encuentro.

También el presidente aseveró que la contribución territorial del uno por ciento, se empleará en el actual año en la remodelación general de la cafetería La Plata, el cabaret subterráneo del restaurant Minas, construcción de un círculo infantil en la localidad Sumidero y la reparación de los parques principales.

## Sesionó Consejo de la Administración en Minas de Matahambre

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Viernes, 01 Febrero 2019 00:01

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 7669



Otro de los temas valorados con gran interés, lo constituyó las deficiencias detectadas por la dirección de la asamblea en visita efectuada a la demarcación de Río del Medio.

En esta zona costera, las mayores irregularidades apuntaron a la poca oferta de productos en centros gastronómicos, la proliferación de animales sueltos en las calles y la necesidad de edificar un círculo infantil.

El consejo conformó espacio oportuno para el diálogo y el debate.